

Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Kunjungi Masyarakat, Sampaikan Kamtibmas

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID

Aug 21, 2023 - 11:30



Aipda Hendarko babin polsek ciracap
-7°14'42", 106°33'45.322, 3m157.
20/08/2023 09:37:19 AM

Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Kunjungi Masyarakat, Sampaikan Kamtibmas

Sukabumi 20 Agustus 2023 – AIPDA HENDARKO, Bhabinkamtibmas di wilayah ini, dan pada hari Minggu kemarin kami telah melakukan kegiatan sambang ke rumah-rumah warga sebagai bagian dari upaya mempererat hubungan silaturahmi dengan masyarakat," ungkap AIPDA HENDARKO saat ditemui.

Dalam kunjungan yang penuh makna tersebut, Bhabinkamtibmas Desa Waluran menghadirkan *Program Aa Dede* yang diinisiasi oleh Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H. "*Program Aa Dede* merupakan singkatan dari Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien, nilai-nilai yang menjadi landasan dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat," terang AIPDA HENDARKO.

Dalam momen yang akrab dan penuh dialog, Bhabinkamtibmas dengan tulus mendengarkan curhatan, saran, serta aspirasi dari tokoh agama, pemuda, dan warga masyarakat Desa Waluran. "*Program Aa Dede* menjadi acuan kami untuk lebih mendekatkan diri kepada masyarakat dan merespons kebutuhan serta masalah yang dihadapi," lanjut AIPDA HENDARKO.

Dalam upaya menjaga keamanan di wilayah Desa Waluran, Bhabinkamtibmas mengajak semua warga untuk bergotong-royong dengan mengaktifkan kembali sistem keamanan lingkungan (*siskamling*). "Kami percaya bahwa kolaborasi yang erat antara masyarakat dan kepolisian adalah kunci dalam mencegah tindak pidana pencurian. Dengan menghidupkan kembali *siskamling*, kita dapat menjaga wilayah kita masing-masing agar tetap aman dan nyaman," tegas AIPDA HENDARKO.

Terima kasih kepada seluruh warga yang telah memberikan sambutan hangat dan partisipasi aktif dalam pertemuan ini. Bhabinkamtibmas berkomitmen untuk terus mendengarkan serta bekerja sama dengan masyarakat demi menciptakan lingkungan yang lebih harmonis dan bebas dari gangguan keamanan. "Mari kita bersatu dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Waluran. Wassalamualaikum warahmatullahi wabarakatuh," pungkas AIPDA HENDARKO.